

Fungsi Fungsi Sosio Ekonomi dari Silaturrahim

*By Dr. Zainun, MA
Universitas Medan Area
18 Juni 2019*

Buletin Taqwa Universitas Medan Area Periode Juni 2019

Assalaamu 'alaikum warahmatullaahi wabarakaatuh.

Ada satu hal menarik di ujung ayat 184 surat Al-Baqarah, Allah Swt. berfirman yang artinya, *“Dan berpuasa lebih baik bagimu jika kamu mengetahui.”* Bagi orang-orang yang ingin mencari tahu kebenaran puasa itu maka lahirlah penelitian dan pembuktian bahwa puasa itu memberikan dampak positif baik bagi fisik maupun psikis. Kita sekarang berada pada bulan Syawal yang artinya peningkatan. Setelah Ramadan mendidik kita maka pada bulan Syawal dan seterusnya kita harus lebih meningkatkan lagi amal shaleh kita kepada Allah maupun kepada sesama manusia.

Allah Swt. berfirman dalam Al-Qur'an surat An-Nahl ayat 92 yang artinya, *“Dan janganlah kamu seperti seorang perempuan yang menguraikan benangnya yang sudah dipintal dengan kuat, menjadi cerai berai kembali.”* Maksudnya adalah Allah ingatkan kita bahwa jika selama Ramadan ibadah kita seluruhnya memberikan pendidikan kepada kita, motivasi yang begitu kuat untuk menjalankan dan menjaganya. Maka jangan sampai setelah Ramadan kita tidak lagi melakukannya.

Kita adalah hamba-hamba Allah yang menang, yaitu orang-orang yang telah mampu melawan hawa nafsunya. Maka Allah menjadikan kita pemenang dan menjanjikan kepada kita predikat taqwa. Ada 5 janji Allah dalam Al-Qur'an surat Al-Fath ayat 1-4. Yang pertama, Allah ampunkan dosa kita, baik yang telah lalu maupun yang akan datang. Yang kedua, Allah cukupkan nikmatnya kepada kita. Yang ketiga, Allah berikan kita hidayah ke jalan yang lurus. Yang keempat, Allah akan memberikan pertolongan yang banyak. Yang kelima, Allah memberikan kepada kita ketenangan batin.

Kalau sekiranya kita melaksanakan ibadah puasa yang lalu itu dengan penuh keimanan dan keinsyafan kita semata-mata karena Allah, pastilah kita akan memperoleh 5 kemenangan yang Allah janjikan itu. Mudah-mudahan kita termasuk dari golongan yang dimaksud dalam

ayat itu dan Allah nanti akan berikan ganjaran yang sangat kita dambakan yakni surga yang kita kekal di dalamnya.

Wassalaamu 'alaikum warahmatullaahi wabarakaatuh.

